

Allianz Handwerker Services GmbH

Einsatz in Flutkatastrophengebieten

Allianz Handwerker Services leistet Soforthilfe in Flutkatastrophengebieten

Mit vereinten Kräften unterstützt die Allianz Handwerker Services GmbH flexibel und unbürokratisch die Betroffenen der Überschwemmungen.

München, 10.08.2021. Um die verheerenden Schäden in den von der Flutkatastrophe besonders stark betroffenen Orten und Gebieten zu beseitigen, hat die Allianz Handwerker Services GmbH (AHS) umgehend reagiert und schnelle Soforthilfe organisiert. Mit vereinten Kräften wird in Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz und Oberbayern angepackt, um die entstandenen Sachschäden möglichst schnell zu reparieren, damit die Betroffenen wieder in ihre Häuser und Wohnungen zurückkehren können.

Möglichst schnelle und individuelle Schadensbehebung

Rund um die Uhr betreut das kompetente Team der Notfall-Hotline die Kund:innen und gibt erste Auskunft. Die Abteilung wurde kurzfristig durch Mitarbeiter:innen aus anderen Bereichen der AHS und durch neues Personal aufgestockt. Verstärkt wurden auch die operativen Einheiten vor Ort. „Viele unserer rund 200 AHS-Projektleiter, allesamt Bauingenieur:innen und Architekt:innen, sind in die betroffenen Gebiete angereist, um den Allianz-Außendienst bei der Begutachtung der Schäden zu unterstützen und eine möglichst schnelle und individuelle Schadensbehebung zu organisieren“, sagt Jacob Fuest, CEO der Allianz Handwerker Services GmbH.

Rundumbetreuung der Betroffenen

Parallel hat die Allianz Handwerker Services GmbH Handwerker:innen und Dienstleister:innen aus ganz Deutschland kontaktiert und für die betroffenen Regionen beauftragt. Neben der Koordination der notwendigen Arbeiten und der direkten Abrechnung mit der Versicherung übernimmt die AHS auch die anfallenden Unterkunftskosten für die eingesetzten Fachleute. Außerdem vergeben regionale Allianz Agenturen Notstromgeneratoren und Trocknungsgeräte aus ganz Deutschland und sogar Österreich an betroffene Kund:innen. „Allein letzte Woche haben wir nochmals über 2.000

Trocknungs- und Lüftungsgeräte für die betroffenen Regionen organisiert“, so der AHS-Geschäftsführer weiter.

Schnelles Handeln ist wichtig, denn die gemeldeten Fälle steigen rasant. „Wir geben unser Bestes und unterstützen unsere Kund:innen so flexibel und unbürokratisch wie möglich. Die Betroffenen befinden sich in einer Extremsituation und haben dringend Hilfe nötig. Genau diese möchten wir leisten“, sagt Jacob Fuest abschließend.

Über die Allianz Handwerker Services GmbH

Die Allianz Handwerker Services GmbH ist Teil der Allianz Partners Gruppe und der Spezialist in den Geschäftsfeldern Schadenmanagement, Immobilienwirtschaft und Reparaturmanagement. Dank eines bundesweiten Netzwerkes an qualifizierten Handwerkspartnern über alle Gewerke ist die Allianz Handwerker Services GmbH flächendeckend im Einsatz. Sie ist TÜV-zertifiziert und wurde 2021 erneut mit dem "TÜV Service tested"-Siegel des TÜV Saarland von unabhängiger Stelle für hohe Kundenzufriedenheit geprüft und bestätigt. Das Unternehmen wurde im Mai 2020 vom Institut für Corporate Governance (ICG) mit dem Compliance-Zertifikat ausgezeichnet.

Die Allianz Handwerker Services GmbH wurde 1999 gegründet, Gesellschafter ist die Allianz Versicherungs-AG und Allianz Partners SAS. Seit 2015 stehen die Leistungen der Allianz Handwerker Services GmbH im Bereich Versicherungswirtschaft auch in Kooperation mit MKS für Versicherungsunternehmen zur Verfügung.

Für weitere Presseauskünfte und Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Sabrina Schertel
Unternehmenskommunikation
Allianz Partners Deutschland
Telefon: (089) 26 20 83 - 1153
E-Mail: presse-awpde@allianz.com
Bahnhofstraße 16
85609 Aschheim

Vanessa Lindner
Hansmann PR
Telefon: (089) 360 54 99 - 12
E-Mail: v.lindner@hansmannpr.de
Lipowskystraße 15
81373 München

Die Einschätzungen stehen wie immer unter den nachfolgend angegebenen Vorbehalten.

Vorbehalt bei Zukunftsaussagen

Soweit wir in diesem Dokument Prognosen oder Erwartungen äußern oder die Zukunft betreffende Aussagen machen, können diese Aussagen mit bekannten und unbekanntem Risiken und Ungewissheiten verbunden sein. Die tatsächlichen Ergebnisse und Entwicklungen können daher wesentlich von den geäußerten Erwartungen und Annahmen abweichen. Neben weiteren hier nicht aufgeführten Gründen können sich Abweichungen aus Veränderungen der allgemeinen wirtschaftlichen Lage und der Wettbewerbssituation, vor allem in Allianz Kerngeschäftsfeldern und -märkten, aus Akquisitionen sowie der anschließenden Integration von Unternehmen und aus Restrukturierungsmaßnahmen ergeben. Abweichungen können außerdem aus dem Ausmaß oder der Häufigkeit von Versicherungsfällen (zum Beispiel durch Naturkatastrophen), der Entwicklung von Schadenskosten, Stornoraten, Sterblichkeits- und Krankheitsraten beziehungsweise -tendenzen und, insbesondere im Kapitalanlagebereich, aus dem Ausfall von Kreditnehmern und sonstigen Schuldern resultieren. Auch die Entwicklungen der Finanzmärkte (zum Beispiel Marktschwankungen oder Kreditausfälle) und der Wechselkurse sowie nationale und internationale Gesetzesänderungen, insbesondere hinsichtlich steuerlicher Regelungen, können entsprechenden Einfluss haben. Terroranschläge und deren Folgen können die Wahrscheinlichkeit und das Ausmaß von Abweichungen erhöhen. Die Gesellschaft übernimmt keine Verpflichtung, Zukunftsaussagen zu aktualisieren.